

Los proyectos urbanísticos para mejorar Puertollano, en marcha

# Numerosas actuaciones en barriadas, parques y calles en toda la Ciudad

El Ayuntamiento está llevando a cabo un ambicioso plan de actuaciones urbanísticas, que contribuyan a modernizar nuestra Ciudad, dotarla de nuevas infraestructuras, embellecer el paisaje urbano y mejorar algunas instalaciones

para el recreo, el ocio y la diversión. A continuación exponemos en qué situación se encuentran estas iniciativas, abordadas algunas de ellas en colaboración con la Junta de Comunidades que aporta las inversiones necesarias.

## Parque el Prior

La laguna de las Pocitas del Prior, incluida en la segunda fase de urbanización del Sector 1 del Plan de Ordenación Urbana de la Ciudad, tendrá un diseño rústico, para adaptarla a su entorno y su contenido. Para darle este tratamiento especial, se retirarán las edificaciones previstas en un principio, los pavimentos serán de tierra compactada, y las instalaciones complementarias y mobiliario urbano tendrán acabados de madera. □



## Mejora instalaciones deportivas

Las instalaciones del pabellón cubierto de la calle Numancia serán reformadas con una inversión de 21 millones de pesetas. La obra prevé la reforma del graderío, vestuarios y aseos, y se completará con el cambio total de la cubierta y el acondicionamiento del paseo existente desde la vía pública hasta la

entrada al graderío.

Por otra parte, el complejo de piscinas municipales recibirá para la reforma de sus instalaciones —vestuarios, accesos y servicios— 45 millones de pesetas, a través de un convenio firmado entre el Ayuntamiento y la Junta de Comunidades. □



## Subvenciones viviendas



El Ayuntamiento subvencionará la construcción de viviendas de Protección Oficial en Régimen

Especial, cuyo objetivo es que accedan a la vivienda quienes no pueden hacerlo en condiciones

normales de mercado, al tener unos recursos económicos limitados. El segmento que cubre esta oferta es el de ciudadanos que no son lo suficientemente fuertes económicamente para comprar un piso en el mercado libre, pero tampoco son tan débiles como para que pueda corresponderles una vivienda de promoción pública.

En concreto, la subvención aprobada por el Ayuntamiento será de una cantidad equivalente al importe del Impuesto sobre Construcciones, Instalaciones y Obras (ICIO) a los promotores de construcción de viviendas destinadas a personas cuyos ingresos no superen el 2,5% del salario mínimo interprofesional. □

## Chiringuitos en el Ferial

El Recinto Ferial contará este verano con tres chiringuitos, que se instalarán en la zona habilitada para ello al final del recinto, al igual que el pasado año.

Estos chiringuitos con música disco se han convertido en la

atracción más sugestiva en las noches de verano para la juventud. El Ayuntamiento pretende al ubicarlos en esta zona que el ruido que producen este tipo de instalaciones no moleste a los ciudadanos. □



## Nuevas marquesinas

Las paradas de las líneas de autobuses urbanos serán acondicionadas con la instalación de más de 15 nuevas marquesinas, que se añaden a las ya existentes en distintas paradas céntricas de la Ciudad, y que contribuirán a mejorar el paisaje urbano.

La empresa Publimagen 2.000 será la encargada de la instalación, mantenimiento y publicidad en las marquesinas. Realizará la instalación de forma gratuita, y se encargará de la gestión publicitaria en las mismas durante 5 años. Las marquesinas están diseñadas para dar vistosidad al lugar de ubicación, y proteger de la lluvia, el sol, etc. a quienes esperan el autobús. □



## Campo de petanca

El Ayuntamiento adjudicó las obras de construcción de un campo de petanca a la empresa Excavaciones y Contratas Mañón y Fresno, por importe de 17,5 millones de pesetas.

El campo estará en El Poblado, junto a la Avenida de Andalucía, pasada la Plaza de Santa Bárbara. Estos terrenos, aunque estaban sin acondicionar, ya se utilizan a veces para la práctica de este deporte. □

